

OPINI PUBLIK

Di Upacara Korpri, Honandar Serahkan Bantuan Dan SK Kenaikan Gaji Berkala ASN

Abdul Halik Harun - BITUNG.OPINIPUBLIK.ID

Mar 22, 2022 - 15:47



Wawali Hengky Honandar serahkan Bantuan dan juga SK Kenaikan Gaji berkala intuk ASN



BITUNG - Wakil Walikota Bitung, Hengky Honandar SE beri apresiasi kepada para anggota Korpri. Hal ini disampaikan Hengky Honandar saat pimpin upacara Korpri yang di ikuti pejabat eselon II, III dan IV bertempat di lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, Senin (21/03/2022).

Hengky menyampaikan Apresiasi diberikan kepada anggota Korpri kota Bitung ini adalah atas Kosistensinya dalam menghaga disiplin kerja melalyi komitmen ketaatan mengikuti upacara Korpri.

" Disiplin merupakan hal mendasar yang wajib dimiliki oleh seorang ASN dalam melaksanakan tugasnya. Disiplin mengikuti apel, merefleksikan kesiapan saudara dalam mengemban tugas dan tanggung jawab sebagai abdi negara dan abdi masyarakat," Ujar Hengky Honandar.

Melanjutkan, Honandar mengungkapkan, aparaturnya Pemerintah Daerah memiliki tugas dan tanggung jawab serta peran yang sangat penting khususnya dalam rangka melaksanakan tugas pelayanan kepada masyarakat. Oleh karena itu kata Hengky tidak bosan-bosannya kami mengingatkan kepada seluruh ASN dilingkungan pemerintah kota Bitung agar menjadi contoh sekaligus pelopor dalam pelaksanaan disiplin.

" Laksanakanlah tugas, fungsi, dan kewenangan dengan konsisten dan bertanggungjawab, serta sesuai peraturan perundangan–undangan yang berlaku, serta sebagai bagian dari pengabdian kepada daerah dan seluruh masyarakat dalam rangka menjalankan tugas dan tanggung jawab," tandasnya

Honandar juga menyampaikan tiga poin penting yang perlu diketahui oleh para ASN ;

Pertama, soal pencairan TPP yang menurutnya, Pemkot Bitung adalah daerah pertama di Sulut yang merealisasikannya.

Sesuai informasi yang diterima, bahwa di Propinsi Sulawesi Utara sendiri kota Bitung adalah daerah pertama yang telah dibayarkan. Hal ini kata Hengky seharusnya menjadi stimulan bagi kita semua untuk bekerja lebih baik lagi.

dengan meningkatkan kinerja dan profesionalitas kerja sebagai ASN. Bekerja keras, kerja cerdas, kerja cepat dan hindari sifat-sifat kemalasan.

Kedua, lanjutnya, Bitung saat ini sudah menjalin kerja sama dengan banyak pihak. Baik dibidang pemerintahan, pembangunan, digitalisasi, pariwisata, pendidikan, kesehatan, Iptek, perikanan dan pengembangan SDM.

"untuk itu diharapkan seluruh KPD terkait agar segera menindaklanjuti seluruh kerja sama yang sudah ditandatangani. jangan diam ditempat, melainkan jemput bola, bertindak tepat dan akurat, serta evaluasi setiap waktu agar tidak ada waktu yang terbuang percuma," tukasnya

Ketiga, tambah Honandar, dalam minggu yang berjalan ini akan ada ribuan warga GMIM yang akan datang ke kota Bitung dalam rangka mengikuti sidang sinode pemilihan komisi Pria/Kaum Bapa dan Komisi Pelayanan Pemuda Sinode GMIM.

"Kami mengajak kita semua untuk menjadi tuan dan nyonya rumah yang baik. Saling membantu, bahu membahu jaga kebersihan, jaga keamanan. kita dukung sepenuhnya program sinergitas pemerintah dan gereja,"imbuhnya

Honandar pun mengajak seluruh anggota Korpri kota Bitung, untuk menjalankan gerak roda Pemerintahan, Pembangunan dan Kemasyarakatan dengan tekad dan komitmen untuk terus bekerja bersama yang didasari dengan integritas.

"Mari kita senantiasa saling melengkapi dan saling menunjang, sehingga kita akan mampu menggapai cita demi mewujudkan Bitung kota digital yang mandiri, sejahtera dan berkarakter, berlandaskan gotong royong. Selamat bekerja dan berkarya. Mari lanjutkan pengabdian dan karya terbaik bagi masyarakat, bagi bangsa dan bagi negara. Semoga Tuhan yang maha kuasa senantiasa melimpahkan berkat dan rahmat-nya dalam setiap tugas, kerja, dan tanggung jawab kita dalam membangun kota Bitung tercinta,"Tutupnya

Menutup kegiatan upacara, Wakil wali kota Hengky Honandar menyerahkan batuan Pensiun dan bantuan untuk ASN yang tertimpa musibah kebakaran dari Korpri, serta SK kenaikan gaji berkala. (AH)